

大頭山

教育目標
やさしく
かしこく
たくましく

H27年 1月29日 NO12

3学期スタート 短い期間を精一杯に

19日（月）、子ども達が両手に冬休み中の成果をたくさん抱え、真っ白な校庭の中、登校してきました。元気なあいさつをする子も多く、有意義な冬休みを過ごしたと感じさせられました。始業式当日に見せた子ども達の笑顔と大きな怪我や事故がなかったことが何よりもでした。3学期の登校日数は、4・3日の予定です。なお、今年もインフルエンザの流行が心配されますが、閉鎖などにいたらないようにしていきたいものと思っています。

始業式での子ども達は、きちんと整列し、落ち着いて話を聞くことができました。冬休みに充実した生活を送ったことが伺えました。

式では、3学期にがんばってほしいこととして、

1・2年生は、新しい1年生を迎えた時にしっかりしたお手本を見せることができるようにしてほしい。

3・4年生は、自分のことをしっかりするとともに、友だちのこともよく見て行動できるようにしてほしい。

5年生は、全校のリーダーとしての力を付け、4月からすぐに実行できるようにしてほしい。

6年生は、後輩への引き継ぎとともに、中学校入学への心構えをしっかりと持ってほしい、ことを話しました。

また、1年生の佐々木俐緒さん、3年生の佐藤絢音さん、5年生の及川蒼太君が児童を代表して「冬休みの思い出と3学期にがんばりたいこと」を発表しました。

子ども達一人一人が、現在の学年の学習をしっかり身に付け学年なりの考え方、行動が出来るよう、1日1日を大事に過ごしてほしいと思います。子ども達一人一人の3学期が充実したものとなるよう、職員一同がんばって参りますので、皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

また、始業式の後に住田町PRキャラクター「すみっこ」のお披露目会が行われました。児童一人一人とタッチを交わし、交流しました。住田の魅力をどんどん発信していくって欲しいと思います。



冬休み発表会&作品展示会

1月26日（月）、特別活動室を会場に冬休み発表会を行いました。2時間目は1年生から3年生、3時間目は4年生から6年生の発表会でした。

発表者の皆さんには、作品を作る動機や手順、工夫した点や分かったことなど大きな声で堂々と発表し、満足感や達成感でいっぱいでした。

発表を聞く態度も立派で、質問や意見がたくさん出され、「自分も作ってみたい」と思った友だちもたくさんいました。また、司会や補助などを受け持った友だちも、最後までしっかりやり遂げました。

視聴覚室に展示された作品も力作ぞろいで、普段できないことに一生懸命取り組み、有意義な冬休みを送ったことが伺われました。

以下に、発表者を紹介します。

| 学年 | 氏名 | 作品名 |
|----|---------------------------|--|
| 1年 | 原 紗織 菅野 聖羅 山口 純慎 | ひつじ ぼうし かいぞくせん |
| 2年 | 及川 桃花 吉田 春香 菅沼 運 | うちにいる犬のマフラー モールのカレンダー ようかいウォッチの鉛筆立て |
| 3年 | 吉田 陽斗 泉 幸希 水野 堅成 | ようかいウォッチのはり絵 台所にある白いこなを集めて 風車ちよ金箱 |
| 4年 | 石川 莉央 古山 朱夏 伊藤 想将 | わごむでっぽう 色とりどりのお手玉 六色都道府県日本一かるた |
| 5年 | 佐々木 玲奈 佐々木 光輔 菊池 康生 | 手洗い実験をしよう 回るコップ 消しゴムはんこ |
| 6年 | 小向 真央 菅野 さくら 大和田 空良 | リサイクル本だな フェルトで作ったぬいぐるみ ・ストラップ 私とジオ～5億年の地球活動 見つけよう～ |



2月の予定

| | |
|---------|------------------|
| 2日 (月) | 委員会 |
| 3日 (火) | 全校朝会 6年・世中1年交流会 |
| 4日 (水) | 臨時代表委員会 |
| 5日 (木) | 保・小・中交流会（本校会場） |
| 6日 (金) | スキー教室（3・4年） |
| 9日 (月) | 委員会 |
| 10日 (火) | 1日入学・保護者説明会 保小連携 |
| 12日 (木) | 職員会議 |
| 16日 (月) | 金曜時程 |
| | 学習のまとめ月間～3月6日まで |
| 17日 (火) | 児童朝会 児童総会 分掌部会 |
| 19日 (木) | 読み聞かせ会 |
| 20日 (金) | 月曜時程 委員会（最終） |
| 21日 (土) | 授業参観（道徳）・全体会・懇談会 |
| 23日 (月) | 振替休日 |
| 24日 (火) | 音楽朝会 |
| 25日 (水) | 6年生を送る会 |
| 26日 (木) | 貯金日 職員会議・認定会 |
| 27日 (金) | 教室・特別教室ワックス |

引き継ぎました

1月27日（火）、児童会執行部の認証式を行いました。新役員の皆さんには、顔をキリッと引き締め、良き伝統をさらに創ろうと決意を新たにしていました。

旧役員の皆さん、これまでご苦労様でした。新役員の皆さん、これからみんなで協力し合い、頑張りましょう。



インフルエンザの予防を

- 人混みの中への出入りをひかえる。
- うがい、手洗いを徹底する。
- 休養と食事を十分にとる。
- 急に熱が上がったり、インフルエンザかなと思ったりした場合は、速やかに医師の診察を受けるとともに、登校は医師の許可をもらってからにする。

*岩手県内陸部ですごい勢いで広がっています。
気仙管内や町内でも、流行の兆しが見えています。要注意です！